

La lettre de l'URAVF Alsace-Lorraine

N°2 JUIN 2020

Les retours sur notre 1^{ère} lettre du mois de mars ont été positifs. Nous avons donc le plaisir de vous adresser un 2^{ème} numéro pour vous donner les dernières nouvelles régionales.

Depuis la sortie du confinement, les AVF reprennent progressivement certaines de leurs activités. Nous espérons que cette période se passe bien pour chacun d'entre vous et pensons particulièrement à ceux qui ont souffert du Covid19.

Report des Assemblées générales

L'AG régionale, organisée à Metz, est reportée au **vendredi 2 octobre 2020** : notez bien cette date. Ce rendez-vous annuel est toujours un temps fort de la vie de notre réseau.

Tous les AVF dont les AG étaient prévues avant fin juin les ont également annulées et reportées.



La vie des AVF en période de déconfinement

Dès le 11 mai, les AVF ont réfléchi aux modalités possibles de reprise de leur accueil et de leurs animations dans le respect des consignes sanitaires et gestes barrière.

Ce sont bien sûr les activités en extérieur qui ont recommencé en 1^{er} : les marcheurs et randonneurs avaient hâte de reprendre leurs sorties au grand air.







Pour les activités en intérieur, tout dépend de la disposition et de la taille des locaux mais aussi dans certains cas de l'autorisation donnée par la Mairie : ainsi l'AVF Gérardmer a reçu un refus à 2 reprises.

Les nouveaux arrivants commencent à se manifester par mail ou téléphone : les AVF de Colmar et Strasbourg ont donc décidé d'assurer une permanence par semaine.

Voici un aperçu des animations reprises ou qui vont reprendre selon les nouvelles reçues des AVF :

- AVF Bar-le-Duc : 3 groupes de randonnées, 1 cours « Français langue étrangère », 1 groupe sur 4 « conversation en anglais », et une animation « Déco » .
- AVF Colmar: couture, patchwork et marches.
- AVF Metz: balades hebdomadaires, visites découverte du pays messin, café rencontre en terrasse
- AVF Nancy : balades et randonnées (sur initiative de l'animateur), restaurant et café rencontre en terrasse.
- AVF Pont-à-Mousson : café gourmand de fin d'année.

- AVF Strasbourg : le tarot, café rencontre sur un thème, cercle de lecture, jeux de société, allemand, balades dans le parc de l'orangerie, apéro terrasse.

Les animations redémarrent selon le souhait des animateurs et des adhérents : tout est basé sur le volontariat naturellement. La plupart ont l'intention de poursuivre une bonne partie de l'été.

Les bureaux et conseil d'administration se réunissent







L'activité est intense actuellement pour les membres des bureaux et des conseils d'administration : bilan de l'année, analyse des dispositions réglementaires, préparation des locaux et des animations de rentrée, concertation régionale...

Des réunions en visioconférence ou en présentiel. Merci à tous de leur investissement.

Décès de Françoise WEIL, secrétaire -adjointe de l'AVF Pays de Saverne



L'AVF de Saverne déplore la perte de Françoise Weil, un de ses membres et pilier de l'association. Elle occupa plusieurs postes, au sein de l'association depuis de longues années

Toujours pleine d'enthousiasme et très dynamique, elle ne se départissait jamais de son sourire et de sa bonne humeur. Partie trop vite et trop brutalement, elle va laisser un grand vide

Changement climatique : subir ou réagir - l'AVF Gérardmer s'engage



L'AVF a réalisé en février avec le Parc naturel régional des Ballons des Vosges un atelier participatif sur le thème : « Changement climatique : subir ou réagir ? » Le réchauffement climatique s'est révélé présent et visible par tous. Partant de ce constat, les participants ont partagé les gestes et changements d'habitudes qu'ils ont initiés, afin de réduire leurs impacts environnementaux. La mise en commun de ces actions, même minimes, aura démontré la nécessité de réagir ensemble et le plus rapidement possible pour s'adapter et adapter sa commune au changement climatique.

Assoconnect – un nouvel outil de gestion



Ce logiciel de gestion et de tenue de la comptabilité a été présenté en commission régionale le 3 mars. Après l'URAVF, ce sont les AVF de Strasbourg et de Nancy qui ont décidé de l'adopter. L'Union régionale participe au financement de l'abonnement pendant de 3 ans (100% la 1ère année)

Un site médiéval à découvrir



Communément appelée « la petite Carcassonne lorraine », Rodemack, cité médiévale, se trouve en Moselle au coeur du Pays des Trois Frontières, à proximité du Luxembourg et de l'Allemagne.

La cité est membre de l'association des « Plus beaux villages de France » et son jardin médiéval a obtenu en 1996 le prix national de la Fondation Henry Ford.

Un très beau village à découvrir qui mérite bien une visite et un timbre, en vente à partir du 29 juin.

Brigitte de Metz Noblat Présidente

Janine JUPPIN Secrétaire générale et chargée de Communication